

Sie erhalten folgende Leistung:
Untersuchung Ihres/r Hauses/Wohnung auf:

- ✓ Wasseradern
- ✓ Risse, Brüche, Verwerfungen
- ✓ Gitternetze (u. a. Hartmann-, Global-, Curry-Gitter...)
- ✓ Elektromog (Gleichfelder, Magnetfelder, Wechselfelder, elektrische Felder...)
- ✓ Zusätzliche belastende Materialien: Baustoffe, Farben, Einrichtung
- ✓ Energiefluss in den Räumen
- ✓ Energetische Reinigung von „Altlasten“ der Vorbesitzer / Vermieter
- ✓ Eine bioenergetische Entstörung sowohl der Erdstrahlen als auch des Elektromogs mit umfassender Beratung.



Wilhelm Kömmelt

Wünschelrutengänger

Schlesierstr. 31
46342 Velen

Telefon 02863 – 761 5358
Mobil 0151 – 6510 7959

E-Mail wilhelm@koemmelt.de
Internet www.koemmelt.de



Wilhelm Kömmelt

Wünschelrutengänger

Leben in einem gesunden
Zuhause

Frei von Erdstrahlen und
Elektromog

Ohne Bettenumstellen
Ohne bauliche Arbeiten
Ohne technisches Gerät

Meine Entstörung, eine Eigenentwicklung, funktioniert nach dem Prinzip der Bioresonanz: "Gleiches mit Gleichem" heilen oder "Ähnliches mit Ähnlichem". Sie eignet sich besonders für hoch empfindsame Menschen, da die Transformer Erdstrahlung und Elektromog vollständig neutralisieren.

Die Einzigartigkeit des Transformers zeigt sich vor allem in der herausragenden Wirkungsweise. Er entstört großflächig Wohnungen, Häuser, Anwesen mit Wohnhaus und Stallungen und auch Fabrikanlagen.

Dabei kommt es ganz besonders auf den Standort des Transformers an. Diesen Punkt auf dem Grundstück exakt zu bestimmen, ist die individuelle Qualität des Wünschelrutengängers. Erst jetzt wirkt die Entstörung in der Fläche. Mit einem einzigen Geo-



Transformer allein lassen sich Flächen in einem Radius von ca. 40 bis 300 Metern entstören. Unter Einsatz mehrerer Transformer vergrößert sich das Areal entsprechend.

Dasselbe Prinzip gilt für die Entstörung des Elektromogs. Dieses geschieht so umfassend, dass das gesamte Haus mit allen elektrischen Einrichtungen so frei wird, dass der menschliche Körper dieses nicht mehr als störend empfindet. Die Entstörung wirkt bereits ab Eingang des Stromkabels in das Haus. Jeder angeschlossene Stromverbraucher ist dann von der hier verstandenen Form des Elektromogs befreit. Selbst technische

Strahlung von außen (Handy-Sendemasten, Überlandleitungen, Funkwellen) wird neutralisiert.

Die Entstörung wirkt sich unmittelbar und direkt auf den lebenden Organismus (Menschen, Tiere, Pflanzen) aus. Sie ist so einzigartig, sanft, nachhaltig und gründlich, dass Betten und andere Möbel an ihrem Platz stehen bleiben können.



Besonderer Vorteil für Bauherren:

Erst bauen - dann entstören

Erst die Beseitigung beider Phänomene (Erdstrahlung und Elektromog) schafft die Voraussetzung für Gesundheit, Vitalität und Lebensfreude.

Die Ergebnisse der Entstörung lassen sich hervorragend mittels Kinesiologie, Bio-Tensor, Bio-Resonanz-Gerät, Vega-Testgerät usw. nachweisen.